

4. Bibliographie der Schriften

Das Gericht der Liebe über des Nächsten Gebrechen / Am 4.Sonntage nach Trinit. ANNO 1698. In einer Predigt Über das Evangelium Luc.VI,vers.36==42. In ...

Francke, August Hermann

Halle, 1701

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Das Urtheil der Liebe über des Nächsten Ge- brechen.

und zwar

- I. Dessen von Christo vor-
geschriebene Ordnung.
- II. Dessen liebevolle und
überschwengliche grosse
Belohnung.

Ach du getreuer Hen-
land Jesu Christe/ der
du die Liebe / Sanftmuth
und Demuth selbst bist /
lege solche hohe und göttli-
che Eigenschafften / und de-
ren Erkenntniß durch deinen
Geist in unsere Herzen/ auff
daß wir dein H. Wort an ie-
zo

so fruchtbarlich hören mö-
gen/ daß davon eine Frucht
falle auff uns / und unsern
Nächsten die ganze Zeit un-
sers Lebens/ daß wir lernen
mögen nach der Liebe und
Barmherzigkeit mit un-
sern Nächsten umbzugehen/
auff daß / wenn wir vor dich
kommen/ wir dessen wieder-
umb zugenieffen haben / ja
daß auch wir dermaleins
am Tage des Gerichts ein
gnädiges und lieb = volles
Urtheil über uns erfahren
mögen/ zum Lob und Preis
deines heil. Namens! A-
men.

Al 7

Erklä: